

Aktion „Schüler helfen Schülern“

Am Donnerstag, den 11. April starten wir in den Pausen wieder unsere Aktion „Schüler helfen Schülern“. Dazu backen Schüler/Eltern zu Hause Kuchen, die in den Pausen verkauft werden. Außerdem werden belegte Laugenstangen (auch vegetarisch) und Obst angeboten. Dankenswerterweise unterstützen uns Lebensmittelhändler, Bäcker und Metzger aus der Region durch gespendete Waren.

Der Preis für unsere „Pausenverpflegung“: jeweils 1€

Der Erlös ist bestimmt...

...für Schüler in Morogoro in Tansania (Schwester Veronica Petri)

...für die Grundschule in Maheshwas (Indien)



An beiden Orten war unsere Kollegin Karin Rinck schon persönlich und konnte sich überzeugen, dass jeder Cent ohne Umwege sinnvoll für die Kinder dort eingesetzt wird. Außerdem war die mittlerweile 84-jährige Schwester Veronica im letzten Herbst an der RSH und hat unseren Schülern berichtet, was sie mit unserem Geld alles bewirken kann.

Bitte unterstützen Sie die Aktion unserer Schule, indem Sie Ihrem Kind am 11. April keine Pausenverpflegung von zu Hause mitgeben, sondern Geld. Der Kiosk des Hausmeisters ist an diesem Tag geschlossen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

K. Rinck

Aktion „Schüler helfen Schülern“

